



¿ESTÁ BIEN QUE SE CONSTRUYA UN HOTEL EN LOS ACANTILADOS DE LA COSTA VERDE?

SILVIA DE LOS RÍOS
Arquitecta urbanista del Centro de Investigación, Documentación y Asesoría Poblacional (Cidap)



El acantilado bajo Larcomar no es un lugar apropiado para levantar un hotel ni cualquier otra construcción. Primero, porque se vulneraría el paisaje natural del acantilado, que ha sido declarado como una zona intangible. Y segundo, por los efectos colaterales que terminaría sufriendo esa misma edificación.

Tengo entendido que los promotores de la inmobiliaria

En alerta

“Seguir adelante con este proyecto en los acantilados de la Costa Verde sería construir en una zona de riesgo”.

se amparan en que el proyecto fue aprobado antes de que se declare la intangibilidad de los acantilados. Es un argumento que seguramente puede ser válido a nivel legal, pero que debe ser analizado por las autoridades locales. Es muy probable que cuando se aprobó esta construcción no se tomara en cuenta el daño que podría causar en el paisaje natural, ni mucho menos los peligros que traería. Esta declaratoria debió hacerse mucho tiempo atrás.

Vivimos en un país altamente sísmico. Un terremoto de grado 7 u 8 va a producir un tsunami, que inevitablemente golpeará nuestro litoral y amenazará inminentemente los acantilados de la Costa Verde. Seguir adelante con este proyecto sería construir una edificación en una zona de riesgo.



Los lectores responden



DIEGO CARRASCO



Siempre que cumpla con los parámetros de seguridad, considero que será un atractivo más para la ciudad.



DAVID FLORES



Si no genera un impacto visual negativo, se adecúa a la simetría del acantilado y tiene un diseño futurista, sería muy bueno para la ciudad.



RICARDO DEL RISCO



Uno quiere ver el mar o el atardecer; no edificios o clubes. ¿Cómo pueden malograr la Costa Verde? Somos tan privilegiados y tan ineptos a la vez.